

ABSTRAK

Tri Indah Wahyuni Suyono, 2020, “Analisis Biaya Diferensial Dalam Pengambilan Keputusan Pesanan Khusus Pada PT. Marinal Indoprima Kabupaten Sumenep” Skripsi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Akuntansi Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Sri Handayani, MM

Kata Kunci: Biaya Diferensial, Pesanan khusus .

Perusahaan PT. Marinal Indoprima Kabupaten Sumenep bergerak di bidang industri yang memproduksi Cherimen atau ikan teri. Perusahaan PT. Marinal Indoprima Kabupaten Sumenep beralamat di Jalan Raya Kopedi Sumenep. Perusahaan PT. Marinal Indoprima Kabupaten Sumenep telah memanfaatkan teknologi dan tenaga manusia untuk proses produksi ikan teri.

Tujuan dari penelitian ini, yaitu; untuk mengetahui unsur-unsur biaya yang diperhitungkan dalam komponen biaya variabel pada PT. Marinal Indoprima di Kabupaten Sumenep khususnya dalam pesanan khusus produk ikan teri, pengklasifikasian biaya, penyusunan, dan perhitungan biaya diferensial pada PT. Marinal Indoprima Kabupaten Sumenep.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan jenis penelitian deskriptif. Sedangkan teknik pengumpulan data melalui; Wawancara, Observasi, dan Studi Dokumentasi.

Hasil penelitian ini: menunjukkan bahwa perhitungan mengenai biaya Diferensial dalam pengambilan keputusan menerima pesanan khusus yang diajukan dapat memberikan keuntungan tambahan bagi perusahaan. Perusahaan dapat memanfaatkan kapasitas yang menganggur dalam menerima pesanan khusus dari pembeli. Pesanan khusus dapat diterima apabila dapat menambah laba pada perusahaan. Dengan menggunakan analisis perhitungan biaya diferensial maka laba menjadi lebih optimal karena biaya yang diperhitungkan hanya biaya yang terkait saja dengan volume produksi sedangkan kelompok biaya yang tidak terkait tidak diperhitungkan. Saran bagi pimpinan perusahaan PT. Marinal Indoprima sebaiknya menggunakan analisis biaya diferensial dalam mempertimbangkan tawaran pesanan khusus. Hal ini dimaksudkan agar perusahaan dapat mengetahui perolehan laba dengan menerapkan perhitungan yang benar dan untuk mendapatkan laba yang optimal..